



Piratenpartei Graz
Radetzkystrasse 3/1
8010 Graz
0660/1830366

philip.pacanda@piratenpartei.at
steiermark.piratenpartei.at

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Dienstag 10. Juni 2014

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 12. Juni 2014

Frage an Stadtrat Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüscher

Betreff: Falsche Anrechnung von Vordienstzeiten?

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Dem Land Salzburg sowie dem Land Steiermark drohen Nachzahlungen in Millionenhöhe. Grund dafür ist einerseits die nicht oder falsch erfolgte Anrechnung von Vordienstzeiten und eine Entscheidung vom Europäischen Gerichtshof. Dieser hat mit 5. Dezember 2013 entschieden: Es sei laut EU-Recht unzulässig, wenn "von den Dienstnehmern einer Gebietskörperschaft ununterbrochen bei ihr zurückgelegte Dienstzeiten bei der Ermittlung des Stichtags für die Vorrückung in höhere Entlohnungsstufen in vollem Ausmaß, alle anderen Dienstzeiten dagegen nur teilweise berücksichtigt werden".¹

In §16a der Dienst- und Gehaltsordnung der Beamten der Landeshauptstadt Graz² (DGO) ist hier ähnliches zu lesen sowie im Grazer Gemeindevertragsbedienstetengesetz³ welches wiederum auf die DGO verweist.

Es könnte somit auch für die Stadt Graz zu Nachzahlungen kommen.

Daher richte ich namens der Piraten an Sie folgende

Frage

Haben Sie bzw. die zuständige Abteilung sich bereits mit dieser im Motivenbericht beschriebenen Problemstellung auseinandergesetzt?

¹ <http://www.salzburg.com/nachrichten/salzburg/politik/sn/artikel/zu-wenig-geld-fuer-beamte-tauziehen-um-millionen-95994/>

² <https://wiki.piratenpartei.at/w/images/2/2e/DGO.pdf>

³ <https://wiki.piratenpartei.at/w/images/4/4d/Vertragsbedienstetengesetz.pdf>